

Gemeinsam radeln an einem Traumtag

Schrobenhausener Radsportler erneut von der Sommersonne verwöhnt

Schrobenhausen (ose): Einen Altweibersommertag wie aus dem Bilderbuch bekamen die Rennradler vom Radsportverein Schrobenhausen für ihre geführte Tour am vergangenen Samstag beschert. Bei idealen spätsommerlichen Bedingungen hatten sich 26 Radsportler, darunter fünf Damen, zur zwischenzeitlich sechsten geführten Ausfahrt der laufenden Freiluftsaison am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße eingefunden. Als grobe Zielrichtung wurde dieses mal Südwest ausgegeben. Gefahren wurde in zwei Leistungsgruppen. Auf der etwas längeren, von Stanilaus Gamperl ausgearbeiteten Tour waren 88 Kilometer und circa 540 Höhenmeter zu bewältigen. Ihm schlossen sich 14 Fahrer an. Für den Rest der Truppe ging die etwas abgespeckte und auch langsamer gefahrene Runde, ausgearbeitet und angeführt von Hermann Büchl, über 70 Kilometer und rund 450 Höhenmeter.

Zum Einrollen wurde zunächst gemeinsam bis Inchenhofen angesteuert. Dort trennten sich die Wege. Mit gleichbleibender Grundrichtung ging es danach über welliges Gelände via Taiting weiter bis Dasing. Von dort dann weiter Richtung Süden nach Eurasburg im Bayerischen Schwabenland. Nach einem 90 Grad Schwenk in östliche Richtung wurde von dort über Hohenzell und Wollomoos, beides Ortsteile von Altomünster, bereits der Rückweg nach Schrobenhausen angetreten.. Dieser führte weiter das Weilachtal abwärts über Schiltberg und Weilach nach Gachenbach, wo im schattigen Biergarten nahezu zeitgleich kurz zuvor auch die "Büchl-Gruppe" zur obligatorischen Abschlusseinkehr eingetroffen war. In geselliger Runde wurde dort der in Anbetracht der äußeren Bedingungen bei dem Einen oder Anderen doch ziemlich in Schiefelage geratene körpereigene Flüssigkeitshaushalt wieder ins Gleichgewicht gebracht.

Keine Panne, kein Unfall und außer vorübergehenden Durstgefühlen keine nennenswerten Wehwehchen bei den am Ende durchgängig zufriedenen Teilnehmern! Zusammenfassend also erneut eine gelungene Ausfahrt, so das übereinstimmende Fazit der Tourenguides Stanilaus Gamperl und Hermann Büchl.

So geht es weiter beim Radsportverein Schrobenhausen:

- Radlerstammtisch am 27. September 2019, Beginn 19:30 Uhr, Gasthaus Stief an der Aichacher Straße. Beginn
- Saisonabschlussfahrt am 03. Oktober, Start 13:15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg-Leinfelder-Straße

Der aktuelle Terminplan mit allen in diesem Jahr noch anstehenden RSV-Veranstaltungen ist auf der RSV-Homepage unter www.rsv-schrobenhausen.de abrufbar.

Bildtextvorschlag:

26 Radsportler vom Radsportverein Schrobenhausen machten sich am vergangenen Samstag auf ihre sechste geführte Rennradtour der laufenden Freiluftsaison. Aufgeteilt in zwei Leistungsgruppen wurde das Bayerische Schwabenland südwestlich von Schrobenhausen angesteuert.